

# Joachim Knollmann

An die Delegierten, anlässlich der Aufstellungsversammlung  
zur Nominierung des CDU Bewerbers für unseren Wahlkreis 89  
August 2021



Liebe Parteifreundinnen und Parteifreunde,

am 11. September 2021 findet im Restaurant Kaisersaal in Minden die Nominierung des CDU-Bewerbers für unseren Landtagswahlkreis 89 statt. Es stellen sich die Bewerber Jonas Horstmann (25), Lennart Ulrich (28) und Joachim Knollmann (60) vor.

Ich möchte Ihnen die Gelegenheit geben, mich im Vorfeld besser kennen zu lernen, über die kurze Vorstellungsrede am 11.09.2021 hinaus. Denn es geht um ein wichtiges Mandat für unseren Mühlenkreis.

## **Zu meiner Person – in Kürze ...**

Ich wohne in Bad Oeynhausen, im Ortsteil Wulferdingsen. Seit 16 Jahren bin ich Hauptgeschäftsführer des Seniorenzentrums Bethel Bad Oeynhausen, einer diakonischen Einrichtung mit 187 stationären Pflegeplätzen, Seniorenwohnungen, Seniorenappartements, einer Kita, einem Menüdienst und einem ambulanten Pflegedienst. Zuvor war ich in der Industrie und im Dienstleistungssektor tätig. Führungsaufgaben übernehme ich seit meinem 28. Lebensjahr.

## **Politisch motiviert, interessiert und aktiv ...**

In der CDU bin ich seit über 10 Jahren und fast genauso lange stellvertretender Vorsitzender der Ortsunion Bad Oeynhausen Altstadt.

Im Kreistag bin ich seit 2020, dort besetze ich die Ausschüsse „Soziales und Gesundheit“, „Sicherheit, Rettungsdienst und Katastrophenschutz“ sowie den Ausschuss „Strukturförderung“. Für diese wichtigen Themen möchte ich mich vornehmlich auch im Landtag für unseren Mühlenkreis einsetzen.

## **Lassen Sie uns ins Gespräch kommen!**

Und das gerne persönlich - bei einer Tasse Kaffee.

Oder auch telefonisch unter meiner Mobilfunknummer: 0172 300 1771

Der zukünftige Kandidat muss sich dem Wettbewerb stellen mit der SPD-Kandidatin Christina Weng (60) und der Grünen-Kandidat/in. Das wird eine spannende Herausforderung, die ich gerne annehmen möchte!

Ich stehe für praktische, lösungsorientierte Politik. Erfahren. Ehrlich. Pragmatisch. Welche Themen für unseren Mühlenkreis dabei aus meiner Sicht ganz konkret wichtig sind, überschreitet den Umfang dieses Schreibens. Deshalb freue ich mich über ein Gespräch mit Ihnen. Meinen Werdegang, meine Interessen und weitere Informationen zu meiner Person finden Sie auf meiner Homepage.

Ihr Joachim Knollmann

# Joachim Knollmann

Meine Standpunkte



## Sicherheit im Mühlenkreis

- Angsträumen entgegen wirken
- Eigene Wachen in den Kommunen erhalten
- Ausrüstung der Sicherheitskräfte modernisieren
- Härtere Strafen für Wohnungseinbrüche

## Gesundheit im Mühlenkreis

- Praxen in ländlichen Raum erhalten
- Pflegefachkraftmangel und Ärztemangel in Kliniken entgegenwirken
- Mühlenkreiskliniken modernisieren und Standorte erhalten

## Digitalisierung im Mühlenkreis

- Flächendeckender Ausbau des Breitbandnetzes
- Nutzbarkeit für jeden Mühlenkreisbewohner ermöglichen, unabhängig vom sozialen Status
- Vermeidung von sozialer Isolation älterer und behinderter Menschen durch kostenlose Anbindung

## Landwirtschaft im Mühlenkreis

- Heimische Landwirtschaft fördern
- Mehr Wertschätzung der Landwirtschaft im Mühlenkreis
- Der Flächenverbrauch zu Lasten der Landwirtschaft muss beendet werden

## Infrastruktur im Mühlenkreis

- Sanierung von maroden Straßen
- Förderung von Regionalverkehr und Radwegen
- Besseres Baustellenmanagement im Mühlenkreis
- Bezahlbarer Wohnraum durch staatliche Fördermodelle

## Bildung im Mühlenkreis

- Sanierung der Schulen
- Begabungsgerechtes, leistungsorientiertes Schulsystem
- Inklusion mit Augenmaß
- Digitalisierung an jeder Schule im Mühlenkreis